
第 16 回（仮称）新武蔵野クリーンセンター施設まちづくり検討委員会 
傍聴者意見 

 
① ：最初はマイクを持っていたが、途中からマイクを持たなくなって聞こえづらかった。地元

はずっとこの施設を見てきた。その気持ちを汲んで欲しい。次は行政で土地を見つけろと

いうくらいの提言を行うべき。それくらいでなければ地域住民の理解は得られない。行政

に宿題を持たせるべき。そこが生ぬるい。 
 
② ：先ず、委員会を精力的に進められた委員の皆様に敬意を表します。委員会の構成、体調の

優れない寄本先生を委員長に据えたことに無理がありました。施設を含めてクリーンセン

ターの在り方全般を討議するには専門家の参加も必要だったのではないでしょうか。無関

心市民の発掘には時間がかかります。今後行政の役目として方策を講じるべきでしょう。

本文Ｐ．15 は、一委員の提言であり、討議を重ねたものではなく、資料編に掲載し、本文

からは削除すべきだと思います。新クリーンセンターは兼務では無理があります。担当員

の配置が必要です。 
 
 
 
 


